

ABSTRAK

Defri Antoni (2018) : Tinjauan Pengembangan Olahraga Rekreasi Tubing di Kawasan Objek Wisata Kincir Kembar Tiga Jorong Padang Datar, Nagari Simawang, Kecamatan Rambatan, Kabupaten Tanah Datar.

Masalah dalam penelitian ini berawal dari belum diketahuinya gambaran pengembangan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek Wisata Kincir Kembar Tiga Jorong Padang Datar, Nagari Simawang, Kecamatan Rambatan, Kabupaten Tanah Datar. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengembangan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek Wisata Kincir Kembar Tiga.

Jenis penelitian adalah deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah berjumlah 22 orang. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan teknik *total sampling*. Dengan demikian jumlah sampel dalam penelitian ini yaitu 22 orang. Teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah angket dengan skala Gutman dan wawancara. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa 1) tingkat capaian *planning* dalam pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek wisata kincir kembar tiga sebesar 89,26%, termasuk dalam klasifikasi baik sekali. Artinya dalam pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek wisata kincir kembar tiga sudah merencanakan pengelolaan olahraga *tubing* untuk kedepannya dengan sangat baik. 2) tingkat capaian *organizing* dalam pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek wisata kincir kembar tiga sebesar 62,28% termasuk klasifikasi baik. Artinya pengorganisasian dalam pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek wisata kincir kembar tiga sudah berjalan dengan baik 3) tingkat capaian *actuating* (pelaksanaan) pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* di kawasan objek wisata kincir kembar tiga sebesar 72,73%, termasuk klasifikasi baik. Artinya apa yang sudah direncanakan dalam pengelolaan olahraga *tubing* sudah bisa dilaksanakan dengan baik oleh pengelola. 4) tingkat capaian *controlling* (pengawasan) dalam pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* sebesar 80,11% termasuk ke dalam klasifikasi baik. Artinya dalam pengelolaan olahraga rekreasi *tubing* pengelola sudah melakukan pengawasan yang sangat baik.

Kata kunci : Management, Pengelolaan, Olahraga Rekreasi, dan Tubing